

Califica Macron como un error de Europa no abrir diálogo sobre el desarme con Rusia



Riga, 30 sep (RHC) La falta de diálogo entre Europa y Rusia sobre cuestiones de reducción de armamentos es un error, según lo ha anunciado el presidente francés, Emmanuel Macron, en una conferencia de prensa conjunta con el primer ministro de Letonia, Krisjanis Karamis.

El primer mandatario francés recordó que acuerdos de desarme se firmaron entre Estados Unidos y Rusia, y Europa ni siquiera fue parte de estos tratados. "Y en los últimos 15 años estos acuerdos se han roto, ya no estamos protegidos", lamentó Macron.

Esto se aplica, en particular, al Tratado INF, del cual Washington se retiró, apuntó el líder francés. "¿Y a cambio de qué? Nada", cuestionó.

Según Macron, "esto sucedió porque los europeos no entablaron un diálogo con Rusia sobre cuestiones de desarme relativas a Europa. Esto es un error", aseveró el presidente.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/235418-califica-macron-como-un-error-de-europa-no-abrir-dialogo-sobre-el-desarme-con-rusia>



Radio Habana Cuba